

# Fachvereinigung Bowling e.V.

## Olympiapark Berlin

Hanns-Braun-Str. / Adlerplatz • 14503 Berlin  
Telefon (030) 413 70 17 • Telefax (03222) 159 879 9  
E-Mail: fvb-berlin@t-online.de

---



### Der Vorstand meldet sich zu Wort!

Wie bereits berichtet, ist durch den überraschenden Rücktritt unseres langjährigen Vorstandsmitglieds Ursula „Uschi“ Protzer die Position einer/s stellvertretenden Vorsitzenden seit Dezember unbesetzt. Da der aktuelle Vorstand die traditionelle Zusammenarbeit des Zusammenhalts weiter fortgeführt hat, konnten wir die Aufgaben vorübergehend intern umverteilen. Uns war jedoch wichtig in einem transparenten und offenen Aufruf Interessierte Betriebssportlerinnen und Betriebssportler anzusprechen, um die Position schnellstmöglich nachzubesetzen.

Wir waren gespannt, welche Meldungen daraufhin in der Geschäftsstelle eingehen. Und dies waren nun keine Massen, aber trotzdem gab es Menschen, die Ihre Unterstützung in jeglicher Art angeboten haben und dafür danken wir sehr. Nun wurde versucht, in Einzelgesprächen das Problem der unbesetzten Position im Vorstand zumindest kommissarisch gelöst werden.

Daher hat der Vorstand auf seiner Sitzung am 03.04.2023 unseren aktiven Betriebssportler Wolfgang Haß, Sportwart der aktuell größten BSG in der FVB, aufgrund seiner Bereitschaft und Eignung kommissarisch in die Position eines stellv. Vorsitzenden eingesetzt. Wir hoffen sehr, dass Wolfgang bei der auf der Tagesordnung der VVS vorgesehenen Wahl auch die Mehrheit der Mitglieder finden wird.

Wir freuen uns sehr, Wolfgang in unserem Team begrüßen zu dürfen, der uns mit viel Erfahrung und auch Fachwissen sicherlich weiterhelfen kann. Natürlich darf Wolfgang damit nicht weiter im Rechtsausschuss tätig sein. Wir hoffen, auch für diese Position noch interessierte Menschen zu finden.

Jedoch hielt die Freude wieder einen vollständigen Vorstand als Team zu haben nicht lange an.

Am 05.04.2023 teilte uns Rolf Gräper mit, dass er mit sofortiger Wirkung sein Amt als stellvertretender Vorsitzender mit der aktuellen Ressortverteilung Sport aus persönlichen Gründen niederlegt.

Wir bedauern diesen Schritt während der laufenden Saison und der noch ausstehenden Wettbewerbe sehr, wünschen Rolf für die Zukunft alles Gute und bedanken uns für die geleistete Arbeit. Dies war, nach seiner kommissarischen Benennung im Mai 2022 und der Wahl im Juli 2022, ein harter und steiniger Weg, dem er sich gestellt hat.

Nun müssen wir erneut im Vorstand beraten, wie wir das unbesetzte Ressort Sport weiter betreuen werden. Bis zu der Vorstandssitzung Anfang Mai 2023 wird das Ressort Sport durch Marko Bromann und Wolfgang Haß betreut.

Mit den weiteren Mitgliedern des Vorstands, zusammen mit den Mitgliedern des Sportausschusses, werden wir in gewohnter Qualität auch diese Aufgaben meistern.

Mit sportlichem Gruß  
Peter Grzeschik

Stellv. Vorsitzender Öffentlichkeitsarbeit